



Rieser Fohlen verabschieden Vereinswirt

Beim Jahresessen des Fanclubs „Rieser Fohlen“ begrüßte Vorsitzender Oliver Bosch (Zweiter von rechts) zahlreiche von den derzeit 119 Mitgliedern sowie deren Angehörige im Vereinslokal „Zum Kirchenwirt“ in Nördlingen. Danach ehrte er einige Mitglieder mit Urkunden und kleinen Geschenken für zehn-, 15- und 20-jährige Mitgliedschaft, darunter auch seinen Stellvertreter Jürgen Haas (rechts). In den wohlverdienten Ruhestand verabschiedete der Vorsitzende Vereinswirt Karl Roser (Mitte) mit einem Geschenk und blickte auf 13 Jahre gute Zusammenarbeit und unzählige schöne Stunden mit ihm zurück. Neues Vereinslokal des Borussia-Mönchengladbach-Fanclubs ist ab November die ehemalige Vereinskneipe Fuchs, jetzt Bayrish-Pub. Weitere Infos unter rieser-fohlen.de. Foto: Bosch